



PERÚ  
Ministerio  
del Ambiente

Organismo de Evaluación  
y Fiscalización Ambiental  
OEFA

## Autoridades del Sector Ambiente visitan instalaciones del Radio Observatorio de Jicamarca del IGP

Inicio ▶ PRENSA ▶ NOTICIAS INSTITUCIONALES ▶ Autoridades del Sector Ambiente visitan instalaciones del Radio Observatorio de Jicamarca del IGP

### Noticias Institucionales



El Presidente del OEFA, Walter García Arata y distintas autoridades en recorrido por las instalaciones del ROJ y reconocimiento de la Unidad de Monitoreo de Calidad de Aire del OEFA.

El martes 30 de noviembre, el Ministro del Ambiente, Dr. Antonio Brack Egg, la Viceministra de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales (ECO), Rosario Gómez Gamarra; el Presidente del Consejo Directivo del OEFA, Sr. Walter García Arata en compañía de especialistas y técnicos de este Organismo, visitaron las instalaciones del Radio Observatorio de Jicamarca, una de las sedes principales del Instituto Geofísico del Perú (IGP).

El personal del Radio Observatorio de Jicamarca (ROJ), encabezado por el Presidente Ejecutivo del IGP, Sr. Ronald Woodman acompañado del Dr. Jorge Chau, Director Técnico del IGP, presentaron el funcionamiento y utilidad de los diferentes instrumentos del ROJ empleados en la investigación satelital y espacial.

El Radio Observatorio de Jicamarca es uno de los centros de excelencia mundial en ciencias espaciales de la ionosfera. Entre las principales actividades que realiza se encuentra el desarrollo de nuevas técnicas de radar, así como el procesamiento de señales electrónicas en base a las ciencias ionosféricas y atmosféricas, que posibilitan la navegación y la comunicación satelital. La información obtenida de los radares permitirá prevenir acciones frente al cambio climático.

Los ejecutivos informaron sobre la importancia de integrar esfuerzos de las instituciones y conformar un panel técnico científico peruano para formar la comisión del cambio climático.

La visita permitió a las autoridades conocer las instalaciones y también revisar los temas que involucran a las tres instituciones, como es el monitoreo y evaluación de la calidad del aire. Para este fin, el OEFA en el marco del plan de monitoreo de la calidad del aire ha colocado una de las unidades móviles en el ROJ, a fin de tomar muestras de los particulados y la cantidad de SO2 presente en la zona a consecuencia de las emanaciones de humos.

*Oficina de Comunicaciones y Atención al Ciudadano*  
*Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental - OEFA*  
*San Isidro, 30 de noviembre de 2010*

Última actualización el Viernes, 03 de Diciembre de 2010 12:08

Usted es el visitante N°:

**088899**

[Calle Manuel Gonzales Olaechea 247 Lima - San Isidro](#) | [Teléfono:7176079](#) | [Fax: 719-2582](#) | [Email:](#)

[webmaster@oeфа.gob.pe](mailto:webmaster@oeфа.gob.pe)

Copyright © 2009

